

Ein herzliches Grüß Gott!



Liebe Frauen,
schön, dass Sie sich für die Frauen-Union Bayern interessieren. Sie ist mit rund 21.000 Mitgliedern die größte Arbeitsgemeinschaft der CSU und als weibliche Kraft unverzichtbar für die Zukunftsfähigkeit einer modernen, weltoffenen und

wertorientierten Volkspartei.

Unser Ziel ist es, Frauen für die Politik zu begeistern, sie gezielt zu fördern und sie zu motivieren, sich für ein politisches Mandat zu bewerben. Als großes Netzwerk unterstützen wir Frauen beispielsweise mit unserem sehr erfolgreichen Mentoring-Programm auf dem Weg in die Politik. In unseren engagierten Kreis- und Ortsverbänden können Sie sich aktiv einbringen, sich informieren und an spannenden Veranstaltungen teilnehmen. Ob Wirtschaft, Finanzen, Inneres, Umwelt, Landwirtschaft, Kultur, Bildung oder Soziales – **alle Politik ist auch Frauenpolitik!**

Gemeinsam setzen wir uns als Frauen-Union für Frieden und Zusammenhalt in unserer Gesellschaft ein und arbeiten für unsere lebens- und liebenswerte Heimat Bayern!

Ich würde mich sehr freuen, wenn auch Sie sich für Frauen in unserer Gesellschaft, in der Politik und in unserer Partei engagieren!

Herzliche Grüße

Ihre

Ulrike Scharf, MdL
Landesvorsitzende Frauen-Union Bayern
Staatsministerin für Familie, Arbeit und Soziales
Weitere stellvertretende Ministerpräsidentin



FRAUEN UNION

CSU

Impressum:

Frauen-Union Bayern

CSU-Landesleitung

Franz Josef Strauß-Haus

Mies-van-der-Rohe-Str. 1

80807 München

Landesvorsitzende:

Staatsministerin

Ulrike Scharf, MdL

Telefon 089/1243-224

Telefax 089/1243-4224

fu@csu-bayern.de

www.fu-bayern.de

www.facebook.com/fubayern

Vi.S.d.P.:

Karin Freese

MITGLIEDSANTRAG

www.fu-bayern.de



Wer sind wir?

- Gründung: 1947
- **Größte Arbeitsgemeinschaft der CSU**
 - ca. 21.000 **engagierte Frauen** stehen als Mitglieder und Mandatsträgerinnen im Dienst der gemeinsamen Aufgabe
 - 10 Bezirksverbände
 - 105 Kreisverbände
 - 490 Ortsverbände
- Landesvorsitzende:
Ulrike Scharf, MdL, Staatsministerin für Familie, Arbeit und Soziales, weitere stellvertretende Ministerpräsidentin

Wofür stehen wir?

- Die **christlichen Grundwerte** Solidarität, Offenheit, Akzeptanz und Toleranz bilden die **Grundlage unseres politischen Handelns**.
- Eine **politische Ordnung in Freiheit und Verantwortung** auf Basis der **Bayerischen Verfassung** und des **Grundgesetzes der Bundesrepublik Deutschland** ist unser Auftrag. Unsere Geschichte ist uns dabei stets bewusst.
- Wir setzen uns gezielt, konsequent und nachhaltig für die **Interessen von Frauen** in einer **modernen Gesellschaft** ein.

- Unser Ziel ist eine **gleichberechtigte Teilhabe von Frauen und Männern** in der Politik.
- Als weibliche Kraft innerhalb der CSU begeistern wir Frauen für Politik, fördern sie gezielt z.B. durch unser Mentoring-Programm und motivieren sie, politische Verantwortung zu übernehmen.
- Wir sind ein **großes Netzwerk** von Frauen, die gemeinsam ihre Interessen vertreten und durchsetzen.
- Die **Verbindung von Modernität und Beständigkeit** macht die Frauen-Union zum zukunftsorientierten, innovativen und impulsgebenden Sprachrohr der CSU.

Warum Frauen-Union?

- Die **aktive Förderung von Frauen** als gesamtgesellschaftliche und politische Aufgabe muss stärker in den Fokus gerückt werden.
- Frauen sind unverzichtbar für die Zukunftsfähigkeit einer modernen, weltoffenen und wertorientierten Volkspartei.
- Wir müssen kräftige Schritte unternehmen, um den **Frauenanteil** in allen politischen Feldern und Aktivitäten der **gesellschaftlichen Realität anzugleichen**.
 - weibliche Mitgliederbasis der CSU muss verbreitert werden

- gleiche Teilhabe von Frauen und Männern in der Partei muss verwirklicht werden
- Frauenanteil in den Parlamenten und Kommunalvertretungen muss erhöht werden
- **Frauen müssen Politikinhalt mitbestimmen** – alle Politik ist auch Frauenpolitik!
 - nicht nur die zahlenmäßige Vertretung von Frauen ist entscheidend
 - Frauen wollen eigene Schwerpunkte setzen, Politik gleichberechtigt gestalten und inhaltlich prägen
- Das Frauenbild muss sich ändern.
 - Die gleichberechtigte Teilhabe von Frauen in allen Bereichen der Gesellschaft ist von unschätzbarem Wert.
 - Potential der unterschiedlichen Sichtweisen und Blickwinkel von Frauen und Männern muss genutzt werden.
 - Gleichberechtigungspolitik benötigt eine breite Basis.

Bleiben Sie auf dem Laufenden und besuchen Sie unsere Social Media Kanäle auf X, Facebook und Instagram.



